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1 ) Quote from "Out of Africa" by Karen Blixen (writing as 
Isak Dinesen), published by Penguin Random House. 

AFRICAN  
ADVENTURES

S P R I N G / S U M M E R  2 0 2 6

2 ) Zitat aus "Jenseits von Afrika" von  
Karen Blixen, erschienen im S. Fischer Verlag 

Karen Blixens Jenseits von Afrika ist Sehnsucht, Abenteuerlust und die Eleganz der Sensibilität. In dieser Saison folgt  
Maison Common genau dieser Fernsucht. Eine Afrika-Reise für anspruchsvolle, weltoffene Happy Luxury Ladies und mu-
tige Girls. Entscheiden Sie selbst, wann die Sonne aufgeht – warten Sie nicht auf den Urlaub! Tragen Sie das hinreißende 
Safari Kleid als Office-Uniform oder wählen Sie ein Statement-Piece in westafrikanischen Wax Prints für Ihre Meetings. 
Unsere exklusiven Muster sind eine Hommage an die stolze Farbenwelt der Massai und an die verschlüsselte Symbolik 
zeremo nieller Körperbemalung. Sie erzählen von kultureller Übertragung, Erinnerung und Freude.

Rieke Common ließ sich von Blixens geliebten 
Ngong-Bergen in Kenia und der hypnotischen Weite 
des Great Rift Valley inspirieren. Terrakottafarbener 
Staub, sonnenverbrannte Erde und strahlende Sandtöne 
verbinden sich mit den glühenden Farben von maison 
common – von Signature Pink bis zartem Apricot. Folgen Sie dem Rhythmus unserer Signature-Prints: Von der Bluse bis 
zum langen Volantkleid in Happy Safari Toile de Jouy. Porträts der Tiere der Savanne schmücken den kunstvoll bestickten 
Glockenrock, Palmen- und Tigerarabesken einen spannenden Gehrock – in dem Sie zur Botschafterin des ultimativen 
Chics werden. Verlieben Sie sich in unverschämt luxuriöse Pieces: Die Leo-Jacke aus Tweed-Jacquard mit Strickborte und 
Perlmutt-Bow-Knöpfen oder das asymmetrische Cocktailkleid mit funkelnden Leoparden-Pailletten.

Erweitern Sie Ihre Realität. Schreiben Sie das nächste Kapitel des Romans,  
dessen Heldin Sie sind – mit maison commons AFRICAN ADVENTURES.

Ich weiß ein Lied von Afrika, dachte ich – von Giraffen und vom afrikanischen  
Neumond, der auf dem Rücken liegt … doch weiß Afrika auch ein Lied von mir? 2 

Es gibt etwas im Safari-Leben, das dich all deine Sorgen vergessen lässt – und 
dich fühlen lässt, als hättest du eine halbe Flasche Champagner getrunken.2

Es ist stets die Idee des Paradieses, auf die es ankommt. 
Und wenn eine hinreichend ansprechende Illusion erschaffen 

werden kann, folgt die Wirklichkeit von selbst. 2

				    Karen Blixen’s Out of Africa speaks of quiet longing, a hunger for adventure, and 
the elegance of sensitivity. This season, Maison Common follows that very yearning — toward Africa. A journey for sophis-
ticated, cosmopolites Happy Luxury Ladies and fearless girls alike. Decide when the sun rises — don’t wait for vacation. 
Wear the stunning Safari Dress as your office uniform, or turn heads in a statement piece crafted from West African wax 
prints. Our exclusive patterns pay tribute to the proud color codes of the Maasai and to the symbolic language of ceremo-
nial body painting. They speak of cultural transmission, 
memory, and joy.

Designer Rieke Common drew inspiration from Blixen’s 
beloved Ngong Hills in Kenya and the hypnotic vastness of the Great Rift Valley, stretching across East Africa. Terracotta 
dust, sun-scorched earth, and glowing sand tones meet the radiant maison common palette — from signature pink to soft 
apricot. Follow the rhythm of our signature prints: Choose blouses or full-length tiered dresses in Happy Safari Toile de 
Jouy. Steal the scene in a sculptural midi skirt — with wild animal portraits and exquisite embroidered detail. Wrap yourself 
in palm and tiger arabesques — and become the ambassador of ultimate sophistication in our sharply tailored coat. Fall in 
love with unapologetically luxurious pieces: The leopard tweed jacket with knitted trim and mother-of-pearl bow buttons, 
or the asymmetrical cocktail dress with shimmering sequin leopard spots. 

Augment your reality.  
Write the next chapter of your 
very own novel — with maison 
common’s AFRICAN ADVENTURES.

I know a song of Africa, I thought-of giraffes and of the African new moon lying on its back …  
but does Africa know a song of me? 1

There is something about safari life that makes you forget all your sorrows —  
and feel as if you had drunk half a bottle of champagne. 1

It is always the idea of paradise that matters. And when a 
sufficiently appealing illusion is created, reality will follow. 1
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